



GESUCHT PFLEGEKINDER PFLEGEFAMILIEN HERKUNFTSFAMILIEN

Wie können wir noch besser für Pflegekinder sorgen? Wie können wir Pflegefamilien und Herkunftsfamilien noch stärker unterstützen? Auf diese Fragen suchen wir im Projekt «Pflegekinder – next generation» Antworten.

Das grossangelegte und mehrjährige Forschungsprojekt möchte die Bedingungen, unter denen Pflegekinder aufwachsen, langfristig verbessern. Dazu brauchen wir die Sichtweise der Betroffenen.



Was beschäftigt Dich als Pflegekind?

Was brauchen Sie als Pflegefamilie, damit es Ihnen gut geht?

Welche Bedürfnisse haben Sie als leibliche Eltern?

Du hast als (ehemaliges) Pflegekind jede Menge Erfahrungen gemacht – oder auch Sie als Pflege- oder Herkunftsfamilie. Erzählen Sie den Fachmitarbeiterinnen der PACH davon. Deine und Ihre Perspektive sind wichtig! Die Auskünfte fliessen in das Projekt «Pflegekinder – next generation» ein und bleiben anonym.

Melde Dich bitte bis spätestens am 15. Dezember 2019 bei uns!

Melden Sie sich bitte bis spätestens am 15. Dezember 2019 bei uns!

Kontakt

PACH Pflege- und Adoptivkinder Schweiz

Barbara Furrer

barbara.furrer@pa-ch.ch

T 044 205 50 40

www.pa-ch.ch

Das Projekt «Pflegekinder – next generation» steht unter dem Patronat der Palatin-Stiftung und wird mit PACH Pflege- und Adoptivkinder Schweiz und Integras Fachverband Sozial- und Sonderpädagogik durchgeführt.